



La ciudad de Tawaramoto en Japón dona mascarillas y desinfectante al COG

📅 diciembre 4, 2020 💬 No Comments 📍 Deportes Guatemala Nacionales prensa objetiva

Comparte



Con presencia de autoridades deportivas y miembros de la Embajada de Japón acreditada en Guatemala, este jueves se realizó el acto de entrega de más de 5,000 mascarillas y desinfectante, donados por los residentes del municipio de Tawaramoto, Japón, a través de su embajada, a los Comités Olímpico y Paralímpico de Guatemala, en el marco del programa Host Town.

“Quisiera agradecer a todos por su presencia; es un honor para mí poder ser el canal de entrega de esta donación, que fue enviada con mucho cariño desde Tawaramoto hacia el querido país de Guatemala”, expresó el Sr. Yamamoto Tsuyoshi, Embajador de Japón en Guatemala.

Host Town es una iniciativa del gobierno japonés, con el objetivo de fomentar el intercambio entre municipios de Japón y países amigos, que participarán en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokyo 2020, para profundizar el entendimiento mutuo y fortalecer amistad entre los ciudadanos.

El municipio de Tawaramoto es el Host Town de Guatemala y el acuerdo fue firmado en agosto de 2019 en Tokyo, entre el Comité Olímpico Guatemalteco y la Municipalidad de Tawaramoto.

Se prevé que después de los Juegos Olímpicos, algunos atletas guatemaltecos visitarán el municipio y realizarán algunas actividades de intercambio con los ciudadanos de dicho pueblo.

“Las personas de Tawaramoto muestran mucho cariño a Guatemala y esperan que los atletas los visiten el próximo año. El corazón de Tawaramoto siempre está junto con Guatemala”, externó el Señor Tsuyoshi.

Mientras que el licenciado Gerardo Aguirre, presidente del Comité Olímpico Guatemalteco, explicó que “el sentimiento que me genera es que de algún modo se está haciendo realidad el sueño de Pierre de Coubertin, cuando visualizó que a través de los Juegos Olímpicos podían integrarse los países. Hemos tenido la oportunidad de firmar un convenio con la ciudad de Tawaramoto y preparar el escenario con la excusa de los Juegos Olímpicos, que han servido para unir dos culturas llenas de tradiciones y de aporte cultural”.

Sobre la donación de mascarillas y desinfectante, externó: “Estamos inmensamente agradecidos con este aporte, pero lo que más valoramos, es que hayan pensado en nosotros y que en medio de la situación complicada que atravesamos haya existido un pensamiento de solidaridad que se generó de parte de la población japonesa hacia nosotros, los guatemaltecos”.

Los Juegos Olímpicos de Tokyo están programados para realizarse del 23 de julio al 8 de agosto del 2021, mientras que los Juegos Paralímpicos serán del 24 de agosto al 5 de septiembre del mismo año, luego de que fueron pospuestos por la Pandemia generada por el Covid-19.

